

PRESSEMITTEILUNG

Innovatives Bewachungsmanagement

Klüh Security erweitert Service-Portfolio um mobile Videoüberwachung

Düsseldorf, 12.06.2024 – Klüh Security, eine Tochtergesellschaft der Klüh-Gruppe, erweitert ihr Service-Portfolio ab sofort um die mobile Videoüberwachung. Mithilfe eigener agiler Videoüberwachungseinheiten ist die Security-Sparte des Multiservice-Anbieters Klüh somit in der Lage, ihre Kunden noch besser vor unerlaubtem Betreten, Diebstahl und Vandalismus zu schützen.

Mit der leicht installierbaren und flexibel einsetzbaren Sicherheitslösung lassen sich sowohl temporäre Risikozonen wie Konzerte, Veranstaltungen und Baustellen, als auch langfristig bestehende Standorte wie Parkplätze, Solar- und Windparks sowie Gewerbeflächen großflächig in Echtzeit überwachen. Zu den Funktionen gehören Intrusion- und Loitering-Detektion, Rauch- und Brandfrüherkennung, Identifizierung zurückgelassener Objekte, Nummernschild-Erkennung, Personen- und Fahrzeugzählung, Parkplatz- und Stellplatzüberwachung, Detektion von persönlicher Schutzausrüstung sowie Zeitrafferaufnahmen zur Baustellendokumentation und eine durchgehende Aufzeichnung. Hierbei ermöglichen hochauflösende Kameras und eine künstliche Intelligenz die frühzeitige Erkennung potenzieller Risiken. Entscheidend dafür ist das Zusammenspiel mit der angeschlossenen Alarmzentrale, in der alle auf dem überwachten Gelände ausgemachten Bewegungen geprüft werden.

Gängige Ursachen für Fehlalarm werden schon vorab mithilfe einer KI-basierte Analysetechnologie herausgefiltert, alles andere prüfen fachkundige Mitarbeitende von Klüh Security genauer. Bei einem begründeten Alarm werden die Täter per Durchsage angesprochen und ein akustisches Alarmsignal ausgelöst. In den meisten Fällen wirkt das bereits abschreckend auf Unbefugte. Wenn nicht, löst die Alarmzentrale eine vorher abgestimmte Meldekette bis hin zum Eingriff durch eine Wachschutzkraft aus. Im Nachgang können sämtliche sicherheitsrelevanten Vorgänge wie zum Beispiel die Häufigkeit ausgelöster Alarme, die Reaktionszeit sowie die Dauer der ausgelösten Einsätze via Web-App in umfassenden Reportings eingesehen werden.

Ein weiterer Vorteil der Videoüberwachungseinheiten von Klüh besteht darin, dass sie dank ihrer Ausstattung mit einer 4G-Verbindung keinen WLAN- oder Internetzugang seitens des Kunden voraussetzen. Ebenso ist kein direkter Stromanschluss nötig, da die Einheiten auch als batteriebetriebene Lösung mit Solarpanel funktionieren.

„Unsere mobilen Videoüberwachungslösung schaffen die Voraussetzung, weiträumige Bereiche auch ohne höheren Personalaufwand lückenlos zu überwachen“, sagt **Sven Horstmann**, Geschäftsführer bei der Klüh Security GmbH. Das sei in Zeiten, in denen Baumaterialien und -maschinen etwa aufgrund gestiegener Materialpreise und weiter andauernder Lieferengpässe zu einem wahrlich kostbaren Gut werden, immer wichtiger.

Über Klüh:

Klüh Security zählt als Mitglied im Bundesverband der Sicherheitswirtschaft e.V. zu den Qualitätsanbietern für Sicherheitsleistungen in Deutschland und ist nach DIN 77200 zertifiziert. Von den rund 6.000 Sicherheitsunternehmen in Deutschland belegt Klüh Security im Ranking Platz 7 (LünenDonk®-Liste 2023). Klüh Security gehört zum international agierenden Multiservice-Anbieter aus Düsseldorf. Im Jahr 1911 gegründet, verfügt das Familienunternehmen über jahrzehntelange Erfahrung im Bereich infrastrukturelle Dienstleistungen. In den Kompetenzbereichen Cleaning, Catering, Clinic Service, Security, Personal Service, Airport Service und Integrated Services werden sowohl Einzeldienstleistungen als auch Multiservice-Konzepte angeboten. Das Unternehmen setzt mit über 58.000 Mitarbeitenden in sieben Ländern mehr als 1 Mrd. Euro (2023) um. Weitere Informationen unter www.klueh.de.

Kontakt: Klüh Service Management GmbH | Julian Kerkhoff | Tel.: 0211 9068-304 | j.kerkhoff@klueh.de